

Münzprägeprogramm Australien 2020 Perth Mint

Kein anderes Land prägt so viele verschiedene Sammel- und Anlagemünzen wie Australien. Mit der Erstausgabe des ersten Goldnuggets im Jahr 1986 begann die Erfolgsgeschichte der australischen Anlagemünzen. Über die Jahre hinweg folgten mit wechselnden Motiven zahlreiche weitere Münzen, woraus sich im Laufe der Zeit weltweit beliebte Münzserien ergaben.

Bestellungen sind ab sofort möglich.

Ihre

**Baden-Württembergische Bank
Edelmetall- und Münzkabinett**

BW-Bank Edelmetall- und Münzkabinett

Stephan Wellnitz

E-Mail: stephan.wellnitz@bw-bank.de
Tel.: +49 711 124-31180

Apostolos Vravosinos

E-Mail: apostolos.vravosinos@bw-bank.de
Tel.: +49 711 124-31296

Andreas Anklam

E-Mail: andreas.anklam@bw-bank.de
Tel.: +49 711 124-31294

Siegfried Doeker

E-Mail: siegfried.doeker@bw-bank.de
Tel.: +49 711 124-33131

2020 Australian Kangaroo - Gold Bullion Coin Series

Das Känguru ist wohl einer der charakteristischsten Vertreter der australischen Tierwelt. Die Rückseite jeder Goldmünze zeigt ein erwachsenes Känguru auf einer Wiese mit einem jungen Känguru im Hintergrund. Die Beuteltiere werden von einheimischen australischen Grasbäumen eingerahmt. Am unteren Münzrand befinden sich die Angaben zum Prägejahr, dem Feingewicht, der Feinheit und der Metallart.

Einzig die 1-Kilo-Münze weicht wie üblich hiervon ab. Sie zeigt das jährlich gleichbleibende, von Stuart Devlin geschaffene Motiv eines ebenfalls springenden Kängurus ("Red Kangaroo").



Auf der Wertseite der Münzen befindet sich das Profilporträt der Königin Elisabeth II. mit den Initialen „JC“ des Medailleurs Jody Clark. Die Umschrift besteht aus den Worten "ELIZABETH II" und "AUSTRALIA" sowie der Angabe des Nennwerts der Goldmünze.



Die Goldmünzen haben eine Feinheit von 99,99 % und sind in Stückelungen von einem Kilogramm bis zu 1/10 Unze erhältlich.

2020 Year of the Mouse - Gold Bullion Coin Series

Dem chinesischen Mondkalender entsprechend zeigen die neuen Goldmünzen der beliebten Serie mit der Maus das erste von insgesamt zwölf Tierkreiszeichen aus der neuen australischen Lunar Serie III. Auf der Motivseite der Goldmünze findet man die Abbildung einer Maus zwischen Weizenähren. Des Weiteren ist auf der Münze das chinesische Schriftzeichen für "Maus", der Schriftzug "MOUSE2020" und das Prägezeichen "P" der Perth Mint zu finden.



Auf der Wertseite der Münzen befindet sich das Profilporträt der Königin Elisabeth II. mit den Initialen „JC“ des Medailleurs Jody Clark. Die Umschrift besteht aus den Worten "ELIZABETH II" und "AUSTRALIA" sowie der Angabe des Nennwerts der Goldmünze.



Die Lunar-Goldmünzen haben eine Feinheit von 99,99 % und sind in Stückelungen von einem Kilogramm bis zu 1/20 Unze erhältlich, wobei das Exemplar zu einer Unze auf eine Anzahl von 30.000 Stück begrenzt ist.

2020 Year of the Mouse - Silver Bullion Coin Series

Auf der Motivseite der Silbermünze findet man die Abbildung zweier Mäuse bei der Futtersuche auf einer Maisspelze. Des Weiteren ist auf der Münze das chinesische Schriftzeichen für "Maus", der Schriftzug "MOUSE 2020" und das Prägezeichen "P" der Perth Mint zu finden.



Auf der Wertseite der Münzen befindet sich das Profilporträt der Königin Elisabeth II. mit den Initialen „JC“ des Medailleurs Jody Clark. Die Umschrift besteht aus den Worten "ELIZABETH II" und "AUSTRALIA" sowie der Angabe des Nennwerts der Silbermünze.



Die Lunar-Silbermünzen haben eine Feinheit von 99,9 % und sind in Gewichten von 10 Kilogramm bis zu 1/2 Unze erhältlich. Das Exemplar zu einer Unze ist auf 300.000 Stück limitiert, die Münze zu 10 Kilogramm unterliegt einer Auflagenbeschränkung von 100 Stück. Die übrigen Exemplare sind unlimitiert erhältlich.

2020 Australian Kangaroo - Silver Bullion Coin

Die Perth Mint bietet auch 2020 die Australian Kangaroo Silbermünze mit einer Feinheit von 99,99 % reinem Silber an. Die Münze verfügt über ein innovatives Sicherheitsmerkmal: ein mittels Mikrolaser eingepprägtes "A", (der erste Buchstabe des Ausgabelands Australien), das nur unter einem Vergrößerungsglas zu erkennen ist.

Der Australian Kangaroo der Perth Mint steht in keiner Verbindung zum Silber Känguru, das seit 1993 von der Royal Australian Mint (RAM) geprägt wird. Der Australian Kangaroo wurde als reine Anlagemünze konzipiert, während der Silber Känguru der RAM aufgrund seines hohen Aufgelds und der niedrigen Auflagen eher als Sammlermünze fungiert.



Als Motiv für das Australian Silver Kangaroo wurde das klassische „Red Kangaroo“ verwendet, das erstmals auf den Känguru-Goldmünzen des Jahres 1990 abgebildet war und bis heute für die 1 Kilo Münze dieser Serie verwendet wird.

2020 Australian Kookaburra - Silver Bullion Coin Series

Der Kookaburra ist der größte Vertreter in der Familie der Eisvögel. Das Hauptverbreitungsgebiet liegt im Osten und Südosten von Australien. In jährlich wechselnden Motiven ziert der "Australian Kookaburra" eine weitere der beliebten Silberanlagemünzen der Welt. Die australische Kookaburra-Silberanlagemünze feiert dieses Jahr ihr 30-jähriges Jubiläum. Die Motivseite der 2020er Version zeigt einen auf einem Dach ruhenden Kookaburra im Morgengrauen mit stilisierten Sonnenstrahlen im Hintergrund. Weiterhin finden sich auf dieser Seite der Münze der Schriftzug "THE AUSTRALIAN KOOKABURRA 30 TH ANNIVERSARY". Sie weist eine Feinheit von 99,9 % auf und ist in den Stückelungen 1 kg, 10 oz und 1 oz erhältlich. Das Exemplar zu 1 Unze ist auf 500.000 Stück limitiert, die Münze zu 1 Kilogramm und 10 oz unterliegt keiner Auflagenbeschränkung.



2020 Australian Koala - Silver Bullion Coin Series

Der Koala gehört wohl zu den bekanntesten Vertretern der australischen Tierwelt. In jährlich wechselnden Motiven zielt das nachtaktive Geschöpf eine der beliebtesten Silberanlagemünzen der Welt. Die 2020er Silbermünze zeigt einen sich an einem Ast haltenden Koala. Am Münzrand sind außerdem die Jahreszahl, das Feingewicht, die Feinheit und die Metallart aufgeprägt. Sie weist eine Feinheit von 99,9 % auf und ist in den Stückelungen 1 kg und 1 oz erhältlich. Das Exemplar zu 1 Unze ist auf 300.000 Stück limitiert, die Münze zu 1 Kilogramm unterliegt keiner Auflagenbeschränkung.

